



## Oman / Croisière Mascate Oman - Sifah à Sifah

*Plongée dans l' Océan Indien*

8 jours / 7 nuits

à partir de **1 961 €** par  
pers.

Niveau conseillé	1
Météo	Ensoleillé
Eau	27 °C
Air	30 °C

### Inclus avec cette destination

Vols internationaux, transferts, 7 nuits à bord en pension complète (eau / thé / café), les plongées (3 à 4 par jour), assistance/rapatriement, taxes aéroport et hausse carburant.



### Description de la destination

De nombreux sites de plongées à découvrir dont l'épave de "City of Winchester", bateau navale britannique de la 1ère Guerre Mondiale, long de 15 mètres et à 30m de profondeur. Vous aurez la possibilité de voir des groupements de baleines à bosse, mantas, mérours...

# Le bateau

## Oman Explorer

Le bateau de croisière en acier "Oman Explorer" ( ex Saman) de chez Extra Divers mesure 34 mètres de long, 9 mètres de largeur et peut accueillir jusqu'à 22 personnes.

Cette croisière opère sur le Sud d'Oman avec un équipage de 8 à 9 personnes anglophones.

Ce bateau dispose de 11 cabines doubles avec 2 lits simples chacune et avec l'air conditionnée, une salle de bain avec douche et WC.

\* Aménagement du bateau : salon / sun deck / air conditionnée / plateforme de plongée spacieuse.

\* A bord, le café, le thé et l'eau sont offerts. Il n'y a pas d'alcool à bord mais il y a la possibilité d'en acheter à l'arrivée à l'Aéroport de Muscat.

\* Bateau : 2 moteurs de 720 hp Daewoo / 3 générateurs et énergie de 220V / 2 compresseurs + Nitrox / 2 Dinghies (5,5 mètres + 40 hp).

\* Sécurité : Radar / GPS / compas / radio / jauge de profondeur / kit de 1er secours / oxygène / gilets de sauvetage / téléphone satellite.

\* Equipement : bouteilles en ALU de 12L et de 15L / adaptateur DIN et INT. / possibilité de louer du matériel mais faire la demande à l'avance.

\* A payer sur place : le visa d'entrée pour Oman = environ 40€ / Nitrox = 60 US \$ par semaine / permis pour plonger à payer pour la semaine est d'environ 36€. Tout est à payer en cash.

## L'itinéraire

### Itinéraire plongée Sud Oman

L'embarquement le plus tôt est à 14 heures. Le départ se fait au plus tard à 9 heures.

Voyages à Muscat : Si vous arrivez avant 9 heures à Mascate, vous pouvez prendre votre petit-déjeuner et utiliser la piscine de l'hôtel Sifawy moyennant des frais (actuellement 10 OMR, à régler sur place). Vous pouvez vous rendre à la réception de l'hôtel et demander qu'on vous aide à porter vos bagages pour embarquer sur l'Oman Explorer.

Normalement 6 nuits sont passées à bord, la dernière nuit les passagers la passent dans un hôtel. La veille du dernier jour/du départ, le bateau arrive au port. De là, ils sont conduits à l'hôtel. Le lendemain matin, nous nous rendons à l'aéroport pour le vol de retour.

Pendant l'été et l'automne, Oman Explorer opère dans la zone centrale, dans la région de la capitale autour de Muscate. Ces circuits commencent et se terminent à Sifah, les plongeurs passent trois jours sur les populaires îles Daymaniyat, un jour à Fahal et un jour et demi à Bandar Khayran. Les îles Daymaniyat sont une chaîne de 9 îles habitées. De nombreux sites de plongée pour tous les niveaux de plongeurs sont situés autour des îles. La zone est une réserve naturelle protégée avec des masses incroyables de poissons, des requins léopards, beaucoup de tortues et, avec un peu de chance, des chances de rencontrer des requins baleines. L'île Fahal est une grande île située à environ 4 km au large de Mascate. Les baies contiennent de nombreuses variétés de coraux durs et mous et sur le fond sablonneux, il y a une chance d'apercevoir des requins et des raies pastenagues. L'épave de l'Al Munassir à Bandar Khayran est un autre point fort de ce voyage, car elle est peuplée de murènes, de langoustes, de nombreux nudibranches et d'énormes bancs de poissons.

L'itinéraire exact dépend de la météo ou de l'expérience de plongée des plongeurs. Les changements d'itinéraire dus aux réglementations des autorités portuaires sont réservés.

## Les formalités

### Passeport :

Valable 6 mois après la date de retour.

## VISA :

Il est délivré à l'arrivée à l'aéroport. Le coût du visa touristique entrée unique est gratuit pour les séjours inférieurs à 14 jours, de 20 rials pour les séjours jusqu'à 30 jours.

Il est possible de le faire en amont sur internet : <https://evisa.rop.gov.om>